

Rencontre décentralisée de la 38° à Arcachon

La 38° se réunissant tous les deux ans, cette rencontre a été organisée les 30 septembre et 1^{er} octobre à Arcachon avec l'appui de Jean-Roger Morin "résident local secondaire" de ces lieux. Nous étions 7 couples à embarquer pour une croisière-déjeuner sur le bassin dans des conditions idéales, temps superbe et calme plat.

Nous avons découvert les nombreuses communes limitrophes les activités maritimes du bassin et ses bancs sableux avec la célèbre dune du Pilat

Une balade pédestre dans les hauts quartiers nous a fait découvrir un florilège de belles demeures historiques qui sont répertoriées.



Le soir un diner était organisé au casino à 200m de notre hôtel ce qui évitait de reprendre les voitures. La grande salle du restaurant était principalement occupée par nous, cela a facilité les conversations et échanges au cours de la soirée.

Le lendemain, rendez-vous était pris pour la dune du Pilat, toujours le beau temps et superbe panorama du haut de la dune facilement accessible sur le bassin et la forêt avoisinante.

Tranquillement nous avons déjeuné en terrasse en bordure du bassin avant de nous séparer.

Le timing et le programme ont été appréciés unanimement. Ainsi ce fût une rencontre « cool » qui nous a fait découvrir le domaine familial de Jean-Roger.

La participation est restée faible, sans doute l'éloignement y est pour quelque chose mais pas pour tous puisqu'un couple strasbourgeois et chalonnais étaient présents.

Prochain rendez-vous en 2017



Une équipe
très affûtée...

Hubert Brégeon